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1. RELATÓRIO .

- A_E.scola . de_-£duc. l nf ant.i ]."Mi-nha l nf MC i a'J estabele-

cida na c i d a d e de Araçatuba, no Estado de São Paulo, apresenta a esta

CENE-CEE pedido de reajuste especi a l,pá rã a Ia. semest rã l i d a d e de 1985;

no valo r de 115%.

Os documentos e formulários e x i g i d o s furam apresen-

tados devidamente assinados por Diretor responsável e C o n t a b i l i s t a ha-
bl Ti tado. - ... ....._ ........ _..

2. APRECIAÇAQ

Da a n á l i s e dos i n d i c a d o r e s económico-financeiros—

constatou-se que a Despesa de CR$ .44.422.000 supera a Recaí ia de CR$.

33-939.000 em 30%, constituindo-se, portanto, em curso d e f i c i t á r i o .

3. CONCLUSÃO

A v i s t a do exposto, somos pelo d e f e r i m e n t o do p e d i -

do de reajuste e s p e c i a l para a Ia. semest r a l i d a d e de 1385, podendo o

e s t a b e l e c i m e n t o requerente a p l i c a r , para a I a , semestral i d a d e de 1985,

0 ín d i c e de 132% (cento e t r i n t a e dois por cento) sobre a 2 a . s e m e s t r £

1 i d a d e de 1984.

Assim sendo, o valor p e r m i t i d o para a Ia. semestra-

l i d a d e de 1985 é o seguinte:

- Pr é- Es cola r ................................................ 56^.836,0

CENE, 08 / 10 / 85

G ej>á Ido M u g a y

Re l ator
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Aprovada, por unanimidade, na Reunião de 26 de

novembro de 1985» Presentes os srs. membros: Chafic jábali -Jtep»

Sind.Estab»Sec-e COEI*do Est*de Eão Paulo; Henrique Levy - P̂ op.

Conf* das-Famílias Cristãs e Earin L. Portela Cerveira - líep. da

Sala das Comissões, em 26 de noveabre de 19B:

a) Cons* Luia Hoberto da Silveira Castro

Presidente da CBnS. . ...

DO PLENÁRIO

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por urjard.midade»

a decisão da Comissão de Encargos Educacionais, nos termos do Voto

do Helator.

Votaram com rastriçoes . os Conselheiros:

Anua Maria Quadros Brant de Carvalho, António Joaquim S€3

verino, Cecília Vasconcelos Lacerda Guaraná, césar Augusto Teixeira

de Carvalho, Francisco Aparecido Cordão, Maria Aparecida Tamaso Gar-

;ia, Hobert Henry Srour e Sílvia Carlos da Silva Pimentel.

Sala "Caxias Pasquale", em 19 cie deseiabro de 1985

a) Consa. Maria Aparecida Tanaso Garcia

presidenta


